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2009 ～ 2010 年度国際プログラム

個人的成長と会員増強に焦点
2009 ～ 2010 年度は、人道的奉仕、指導力育成、
クラブ会員増強、国際社会の理解、レオクラブ、ライ
オンズクエスト、文化アクティビティ、そして LCIF 支
援のすべてにおいて成長するため、各地区に立ち上がっ
ていただきたいと思います。そのためには、以下のこ
とを実行する必要があります。

■社会的理解において成長すること。例えば、ライオ
ンズ交換プログラムを通して理解を深めることができま
す。様々な地区のライオンズ会員が団体でほかの地区
を訪れることにより、ライオンズの多様性に対する理解
と認識を深め、国境を越えた友情を築くよう奨励します。
（国際大会での国際青少年音楽コンクール最終審査開
催なども計画されています。）

■会員を強化することにより、協会のニーズに応えられ
るよう努力すること。ライオンたちが確実に質の高い
奉仕をできるようにし、会員増強の取り組みを支援し、
また個人的な成長の機会を求めている会員のニーズを
満たすため、我々はあらゆる分野において指導力育成
を推進すべきです。

■地区の指導者候補を特定し、国際協会のオンライン
学習プログラムとライオンズ・リーダーシップ研究会に
積極的に参加するよう促すこと。そして何よりも、彼ら
が指導者としての責任を引き受け、学んだスキルを活
用できるようにしてあげなければなりません。リーダー
シップは単なる地位ではなく、行動なのだということを
念頭に置いてください。

■会員増強のために行動を起こすこと。会員増強は、
協会の成功へのカギです。会員こそが、協会にとって
最も貴重な財産であり、リソースだからです。皆さん
には、優れた会員の入会を勧めていただきたいと思い

ます。つまり、自分の職業において成功しており、世
界的なネットワーク作りを求め、奉仕を通して地域に影
響を及ぼすことに強い関心を持つ人物の勧誘です。ま
た、配偶者や家族を勧誘するための取り組みも開始す
る予定です。

■ CD 形式の新しい双方向ライオン指導力プログラム
を用意し、世界各地に質の高い指導力育成プログラム
を提供すること。

■引き続き女性と若年層をクラブへ招き入れ、彼らの
持つ斬新なアイディアや新しい力を歓迎すること。国
際協会は、効果的な会員増強計画を策定・実行するた
めに必要な知識を備えていただけるよう、再編された
グローバル会員増強チーム（GMT）、現場で働くエク
ステンション開発指導員、そして情報提供をもって皆さ
んの努力をサポートします。また、エリア特有のニー
ズに応じられるよう、東ヨーロッパ・プロジェクトをはじ
めとする会員増強への地域別の取り組みを行います。

■ PR 補助金交付プログラムを活用することにより、
効果的な地区ウェブサイト開発を支援すること。そして
もちろん、国際協会の新しいブランドイメージを協会
の内外で支援し広めるため、すべてのライオンが「ブ
ランドを体現する」ことも奨励されます。

■成功事例を世界各地のライオンズと分かち合うこと。
皆さんひとりひとりに、他のライオンたちとアイディア
や課題、成功例などを分かち合っていただきたいと思
います。成功した取り組みの恩恵を世界の地域から地
域へと伝達することにより、私たちは共に成長すること
ができます。その一例が、第二副地区ガバナー職の設
置です。この試みは世界のいくつかの地域で成功を収
めており、今や世界規模で実施されようとしています。
こうして拡大された指導者チームは、チーム内での責

【国際協会モットー】

「WE SERVE」
【国際会長テーマ】

「MOVE TO GROW」
国際会長
エーバハルト・Ｊ・ヴィルフス　（ドイツ・ヘッセン）

（成長のための行動）
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務の委譲を円滑にし、副地区ガバナーの地区ガバナー
就任の準備を促すことでしょう。副地区ガバナーのため
に新たな研修モジュールの開発も行います。

■奉仕の提供における協会の勢いを維持すること。ラ
イオンズクエスト・プログラムを世界各地のより多くの
子供たちに届けるために行動しなければなりません。
また、レオクラブを推進し、若者の奉仕活動への関与
を促す必要があります。

■世界規模での失明防止プログラムを促進しつづける
こと。ヘレン・ケラーはライオンズに「盲人の騎士」
となるよう呼びかけました。私たちは現在の推進力を
維持し、ライオンズ奉仕の成長のため行動しなければ
なりません。

■ LCIF が全世界の人々に癒しと希望を与えるという豊
かな伝統を継続できるよう、長期的なビジョンをもって
LCIF の開発を推進すること。新たに設置される LCIF
地区コーディネーターの研修が行われます。

■数々の功績や奉仕をたたえる、世界規模の「ライオ
ンズ・イン・サイト」プログラムに参加すること。ライ
オンズが世界で行っている人道奉仕について人々に伝
え、ライオンズクラブ国際協会に対する社会の認識と、
ライオンズクラブの在り方および活動に対する理解を
高めるためのアクティビティーを実施すること。

■「会長のイチョウ賞」を新設すること。この特別な
アワードは、様々な分野での優れた功績を称えるため
のものです。

■地区ガバナー・チーム、リジョンおよびゾーン・チェ
アパーソン、クラブ会長に対して優秀賞を授与するこ
と。

■地区ガバナー・チームが国際会長とコミュニケーショ
ンを取れる特別 e－ホットライン、および LCI ウェブサ
イト上で執行役員がライオンズクラブ会員と会話できる
特別チャットページを開設することで、コミュニケーショ
ンを深めること。

District Governores-Elect Seminar

Minneaporis,Minnesota USA 2009Minneaporis,Minnesota USA 2009Minneaporis,Minnesota USA 2009
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地区ガバナー就任挨拶並びに方針

【基本方針】
１． 国際会長の方針及びプログラムを地区内
の現況に沿って実行する。

２． ライオンズクラブ国際協会の目的 (ライオ
ンズ必携第 48版 P.9/ 以下必携という)
ライオンズの誓い ( 必携 P.10)、ライオン
ズ道徳綱領 ( 必携 P.11)を基本にしてライ
オニズムの高揚を図る。

３． 魅力ある楽しい例会を通じて、会員相互
の友愛と親睦を深めるクラブ運営を推進す
る。

４． 地域社会の人々と感動を共有できるアク
ティビティを立案、推進する。

【重点目標】
１． 会員増強並びに会員維持のお願い
① クラブはクラブ運営に必要な会員の増強並
びに維持に努める。
② 新クラブ、シニアクラブ、クラブ支部等の
エクステンションの要請。

【地区スローガン】

「明るく 楽しく ウィ･サ－ブ」
【地区ガバナーテーマ】

「友愛 ・ 奉仕 ・ 感動」

2009 ～ 2010 年度　337- Ｄ地区ガバナー
宮　貞夫 
　この度、アメリカ・ミネアポリスにおける第
92回国際大会閉会式におきまして、エーバ
ハルト･Ｊ･ヴィルフス新国際会長の就任と同
時に、私ども全世界のガバナー ･エレクトも国
際会長に宣誓し、正式に地区ガバナーに就任
致しました。
　このうえは　微力非才の身ではございます
が、地区スローガンに掲げた文字通りの “ 明
るく楽しい ” 地区運営に精励いたし任務を遂
行いたす所存です。
　既に皆様ご承知の通り、地区分割による新
体制下において初のガバナー公式訪問が、こ
の８月３日より、沖縄県３ゾーン八重山 LCを
皮切りにスタート致しますが、その席上におき
まして改めて国際会長並びに地区ガバナーと
しての基本方針等、ご伝達申し上げたいと存
じます。
　また、先に開催なった三役スクールにおき
ましてもお願い申し上げましたが、各クラブ
におかれましては楽しい例会を企画実施いた
だきたいことと、地球温暖化防止に関するア
クティビティを立案され実行して頂きたい、こ
の二点でございますが、やるからには明るく楽
しくやりましょうという提案でございますので、
向こう一年、｢明るく　楽しく　ウィ･サーブ｣
を合い言葉に何卒よろしくお願い申し上げまし
て就任のご挨拶と致します。
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２． ＬＣＩＦへの献金並びに活用のお願い
① クラブ全会員＄20献金の推進。
② ＭＪＦ（メルビン・ジョ－ンズ・フェロ－）
＄1,000献金の推進。
③ ＬＣＩＦ交付金の活用によるアクティビティの
推進。
　（クラブ単位、ゾ－ン単位、リジョン単位等
のアクティビティ）

３． ＹＣＥ事業への協力
     冬期、夏期来日生のホストクラブ並びにホ
スト家庭の応募。

４． ドナ－推進運動への協力
① 献血並びに献眼・献腎・骨髄バンク登録運
動の推進。
② 法律改正に伴う臓器提供意思表示カ－ド携
帯の周知並びに推進。

５． 地球温暖化防止に関するアクティビティの
実施

６． ライオンズ・クエストプログラムの推進

７． レオクラブ、ライオネスクラブの活性化
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（鹿児島さつま）
L. 宮　貞夫

地区ガバナー

（川　内）
L. 岩切　孔

地区名誉顧問会議長
（前地区ガバナー）

（国分隼人）
L. 鬼塚　俊郎

（八重山）
L. 識名　安信

2009 ～ 2010 年度地区役員紹介

第１副地区ガバナー
（リジョン・チェアパーソン兼任）

第２副地区ガバナー
（リジョン・チェアパーソン兼任）

（那覇守礼）
L. 前森　一德

名誉顧問
（元地区ガバナー）

（川　内）
L. 有馬　駿一

名誉顧問
（元地区ガバナー）

（沖　縄）
L. 森田　實

名誉顧問
（元地区ガバナー）

（鹿児島さつま）
L. 塩倉　安伸

名誉顧問
（元地区ガバナー）

（伊　佐）
L. 水間　良信

名誉顧問
（元地区ガバナー）

（鹿　屋）
L. 伊集院一男

名誉顧問
（元地区ガバナー）

（鹿児島さつま）
L. 上之　邦彦

名誉顧問（元地区ガバナー）
（LICF 開発地区コーディネーター兼任）

（沖　縄）
L. 百田　勝彦

名誉顧問
（元地区ガバナー）

（鹿児島さつま）
L. 渡邉　稔

キャビネット幹事

（鹿児島さつま）
L. 吉村千鶴子

キャビネット会計

（鹿児島）
L. 藤崎　久人

鹿児島県１Z
ゾーン・チェアパーソン

（鹿児島城山）
L. 肥後　節郎

鹿児島県 2Z
ゾーン・チェアパーソン

（鹿児島第一）
L. 内村　隼人

鹿児島県３Z
ゾーン・チェアパーソン

（枕　崎）
L. 俵積田修治

鹿児島県４Z
ゾーン・チェアパーソン

（串木野）
L. 服部　嘉香

鹿児島県５Z
ゾーン・チェアパーソン

（宮之城）
L. 二ツ木悦男

鹿児島県６Z
ゾーン・チェアパーソン

（伊　佐）
L. 鎌田　守

鹿児島県７Z
ゾーン・チェアパーソン

（国分隼人）
L. 尾方　和八

鹿児島県 8Z
ゾーン・チェアパーソン

（大　隅）
L. 桑原　周士

鹿児島県９Z
ゾーン・チェアパーソン

（鹿　屋）
L. 金沢　幸一

鹿児島県10Z
ゾーン・チェアパーソン

（名　瀬）
L. 里見　弘寿

鹿児島県11Z
ゾーン・チェアパーソン

（石　川）
L. 新垣　暉文

沖縄県１Z
ゾーン・チェアパーソン

（西　原）
L. 呉屋　善勝

沖縄県２Z
ゾーン・チェアパーソン

（那覇北）
L. 高良　盛勝

沖縄県３Z
ゾーン・チェアパーソン

（川内第一）
L. 西別府勇己

地区
PR・ACT・IT委員長

（沖　縄）
L. 国仲　昌典

地区
会員・EXT 委員長

（川　内）
L. 本田　文男

地区
YCE 委員長

（姶　良）
L. 柳鶴　勉

地区
ドナー推進委員長

（北　谷）
L. 外間　宏治

地区クエスト・レオ・
ライオネス委員長

（鹿児島城山）
L. 増田　敏雄

地区
年次大会委員長

（鹿児島南洲）
L. 井上　嘉惟

地区
年次大会実行委員長

（川　内）
L. 有馬　隆志

地区
会計監査委員

（鹿児島南）
L. 徳留　保信

地区
会計監査委員

（宮　古）
L. 下地　博

地区
PR・ACT・IT 副委員長

（川　辺）
L. 大坪　憲市

地区会員・
EXT 副委員長

（鹿児島谷山）
L. 山本　順孝

地区
YCE 副委員長

（那覇南）
L. 名幸　諄子

地区
YCE 副委員長

（恩　納）
L. 白井　敏夫

地区
ドナー推進副委員長

（鹿　屋）
L. 河本　隆司

地区クレスト・レオ・
ライオネス副委員長

（鹿児島さつま）
L. 茂谷　浩司

キャビネット委員

（国分隼人）
L. 松下　正行

キャビネット委員

各副地区ガバナー

各県 RC 並びに
LCIF 開発

グループコーディネーター
兼任

各ゾーン・
チェアパーソン

地区環境保全
委員長　兼任
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２００９年７月より第１副地区ガバナーに就任いたしました。宮ガバナーの運営方針をしっかりとお支えし
ながらこの一年勉強して参りたいと思います。
さて、社会の経済不況に加えて悲惨な事件が続発する昨今です。今こそライオンズの精神を発揮すべき時
期が到来したのではないでしょうか。多くの業種の集まりであるライオンズ、それぞれの業種が手を取り合い、
複合的な業務の在り方を検討することも一案です。それが出来るのはライオンズクラブの仲間同士かもしれま

せん。一つの業種の中で悩まず、異業種お互いの知恵を出し合う必要を痛感します。
また、人間関係の希薄化でしょうか、悲惨な殺人事件が多発する状況にあります。経済優先の急激な高度成長は、人間性
の大きな歪みを与え、まさに今こそ豊かな人間性の育成に努めなければならない時代を迎えています。ライオンズクラブでは、
環境の整備高齢者、障害者への支援などを行っていますが、基本はそれを実施する人間性にあります。奉仕活動の一つである
青少年の健全育成を旗印に、先ず我々大人がその道しるべを示さなければなりません。少し堅い話になりましたが、未来の子
どもたちのために、ライオンズクラブとして何を行い、何を残すべきか、自分自身に課題を与えた次第です。会員各位のご支援
を賜りますようお願い申し上げご挨拶とさせていただきます。

第１副地区ガバナー／鹿児島県RC   鬼塚　俊郎

副地区ガバナー・キャビネット幹事・会計就任挨拶

昨年度、リジョン・チェアパーソンとして在任中、皆様方には大変お世話になりました。この紙面をお借
り致しまして御礼を申し上げます。
この度、地区年次大会に於いて地区ガバナー選出と共に第２副地区ガバナー予定者に選出され、ミネア
ポリス国際大会にて、宮貞夫地区ガバナーの誕生と共に第２副地区ガバナーに就任いたしました。身に余る
光栄と共にこの重責に身の引き締まる思いです。
宮貞夫地区ガバナーが掲げる地区スローガン「明るく　楽しく　ウィ・サーブ」そしてガバナーテーマの「友

愛・奉仕・感動」のもと、特に基本方針のライオンズの誓いでライオニズムの高揚を充分に理解の上に自分に与えられた職責を
全うすべく不惜身命の精神で務めさせて頂きます。
昨今の世界経済の悪化は我々の奉仕に対する阻害要因の一つの大きな壁となり立ちはだかりつつあるが、会員減少を始めと
するクラブの衰退化は他にも起因すると思います。
「クラブの本来の姿は共に楽しむこと」との名言がありますが、どうすれば楽しめるかとの原点を掘り下げるべく研鑽して参
ります。
今年度は地区分割により、鹿児島、沖縄の新生 D地区としての新たなる一歩を踏み出します。特に大事な一年間だと推察い
たします。
宮ガバナーを支えるべく鬼塚第１副地区ガバナーと共に一生懸命に頑張りますので先輩諸兄のご指導、ご協力をお願い申し
上げ就任の挨拶と致します。

  第２副地区ガバナー／沖縄県RC　識名　安信

　新任337－D地区ガバナーＬ.宮　貞夫よりキャビネット幹事を委嘱され、快くお引き受け致しました。
　もとより、重責は覚悟の上ですが、新しい337－D地区の歴史を刻む先導役として、ガバナーＬ.宮　貞夫が
ライオンズに於てきたえ抜かれた豊富な経験と知識を思う存分発揮し、地区運営目標達成のための手足とな
るべく力まず、あせらず粛 と々職務を全うする所存です。
　幸い今期キャビネットを構成する各役員の皆様はもちろんのことライオニズムに造詣の深いグローバル

リーダーガバナーＬ.宮　貞夫を筆頭に情報収集と気配りにたけた、吉村会計そして驚異的な業務処理能力を持つ中村局長の率
いる事務局と、どの分野を取っても最強のキャビネットであると確信します。
　このキャビネットが相互信頼のもと一致団結して各クラブの会員の皆様の御理解、御協力、御指導を得ながら新生337－D地区
100年の大計の第一歩をふみ出せる光栄と感謝をひしひしと感じております。
　ガバナーの地区運営方針は先の三役スクール等で明示されました。また、地区ガバナーが標榜する
　　　地区スローガン　「明るく　楽しく　ウィ・サーブ」　　　　　地区ガバナーテーマ　「友愛・奉仕・感動」
につきましては、337－D地区組織をあげて１年後にはみんなが認めるみごとな花を咲かそうではありませんか。私達キャビネット
はあくまでも各クラブの足元にあって、たえずクラブの皆様のよりどころとして親しくお手伝いするサービス部門であることを御認
識下さい。
　どうぞ今期１年、よろしくお願い致します。

  キャビネット幹事　渡邉　稔
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この度、337-D 地区鹿児島県２ゾーン．ゾーン・チェアパーソンの委嘱を受け、責任の重大さを感じ、
心の引き締まる思いでございます。
国際会長のテーマ「MOVE TO GROW（成長のための行動）」
地区ガバナーテーマ「友愛・奉仕・感動」
私は、このテーマのもと「基本方針」「重点目標」を達成するという認識を持ち続け、皆様の御協
力を頂きながらベストを尽くしたいと思っております。

ゾーン・チェアパーソンとして上部のパイプ役となり、会員の皆様方と連携を深め、目標達成の為、行動して参ります。
この一年間、精一杯やります。
　ライオン各位の御協力、御指導の程、よろしくお願い申し上げまして私の挨拶と致します。

  鹿児島県２Ｚ　ゾーン・チェアパーソン／地区環境保全委員長　　肥後　節郎

　期せずして、３Ｚ．ゾーン・チェアパーソンを拝命しました。
３Ｚは、鹿児島谷山 LC、鹿児島さつまLC、鹿児島第一LC、鹿児島リバティLCです。ＺＣは、ゾー
ンの運営に携わる主任執行役員であり、地区ガバナーの指導監督を受け、ＺＣ必携に記されているように、
「ライオンズクラブ国際協会の目的を推進する。」他、「クラブ役員の努力を認め、助力を申し出る。」等、
16 項目の激励者としての責任を負います。精一杯務めさせて頂きます。

2009 ～ 2010 年度、国際会長テーマは「ライオンズの会員の個人的成長とクラブ会員増強」です。
地区ガバナーテーマは、「友愛・奉仕・感動」です。ライオニズムの高揚を図りつつ、魅力ある楽しい例会を通じて、

会員相互の友愛と親睦を深めるクラブ運営を推進しましょう。
不況は飛躍のチャンスです。日本経済は必ずＶ字回復し、繁栄します。会員は、困難にあっても志を変えず、経営理
念を守り、ライオンズクラブで一服して英気を養い、事業を成功に導きましょう。
ゾーン内の成長している優秀なクラブには、更に高い目標を立てるよう励まし、成長が鈍化しているクラブには、未
来を開く若手会員を募り、会員を増強、維持し、リテンション（退会防止）を推進するよう激励したいと思います。

  鹿児島県３Ｚ　ゾーン・チェアパーソン／地区環境保全委員長　　内村　隼人

　今期の会計という重大な大役を任命いただき責任の重さに身の引き締まる思いでございます。誠心誠意、お務
めさせていただきますので、よろしくご指導の程、お願い申し上げます。今年度の宮地区ガバナーのテーマであります
「明るく　楽しく　ウィ・サーブ」の基本を会員の皆様方と共有し理解しあって志も高くライオンズの誓いのごとく知
性を高め友愛と相互理解の精神を守りひたすら社会奉仕に精進する姿に邁進して337－Ｄ地区鹿児島・沖縄ライ
オンズクラブの発展に尽くしてまいりたいと思います。

　景気回復の見通しがつかない社会・経済情勢が続く中でクラブ財政は勿論のことキャビネット財政も一段と厳しくなると存じますが、そ
れだけに皆様方の浄財で人々に施しが出来る喜びに共に感謝し施しを受けた方々のまわりが善意の光で輝くように心して取り組み会
員の皆様方とやりがいのある汗を流してまいりたいと存じますので、ご先輩方のご指導をよろしくお願い申し上げ就任のご挨拶とさせて
いただきます。

  キャビネット会計　吉村　千鶴子

今期、地区並びにゾーンが改定となった鹿児島県１Ｚのゾーン・チェアパーソンを拝命し、改めて
その責務の重さを痛感しております。
国際会長、Ｌ．エーバハルト・Ｊ・ヴィルフスのテーマ「MOVE　ＴＯ　ＧＲＯＷ（成長のための

行動）」、地区ガバナーテーマ「友愛・奉仕・感動」そして地区の基本方針、重点目標に沿って行動し
てまいります。
鹿児島県にライオンズクラブが結成されて 50 年、今や 59 クラブとなり、各クラブはその地域の人々

と感動を共有しながら奉仕活動に勤しんでいますが、社会、経済情勢が変化する中、奉仕活動へのクラブ員同士の共感
の低下が、山積する諸課題の根源にあるような気がしてなりません。その顕著な例が会員の減少ではないかと考えます。
この課題を第一義としゾーン内各クラブ１名以上純増を目途に、ゾーン内各クラブの会長並びに会員諸氏と、精力的に
交流を深め是非達成しなければと決意を新にしています。更にこの交流で、各クラブの抱える諸課題も併せて諮問委員
会や長期計画委員会へ上程できればと計画しているところです。
ゾーン内各クラブの会員諸氏には、例会訪問の際には忌憚のないご意見などいただければ幸いです。
また、地区ガバナーはじめ、地区役員、先輩ライオン諸氏の温かいご指導ご支援をいただきながら責務の遂行にあたっ
てまいります。会員の皆様一年間どうぞよろしくお願いいたします。

  鹿児島県１Ｚ　ゾーン・チェアパーソン／地区環境保全委員長　　藤崎　久人

ゾーン・チェアパーソン就任挨拶
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この度、所属する枕崎ライオンズクラブの推薦で、鹿児島県４ゾーンのゾーン・チェアパーソンとして、地区
ガバナーL．宮　貞夫より委属を受け、ライオン歴の短い若輩者が不安と責任の重大さを痛感しながら身の
引き締まる思いです。微力ではございますが、地区ガバナーのご指導を受けながら役目を遂行していきたい
と思います。
４ゾーンは、９クラブでの組織です。各クラブ、活性化に努め懸命に活動しているエリアでございます。
それぞれのクラブが特徴を活かし、ガバナーテーマであります「友愛・奉仕・感動」、そして地区スローガン「明
るく　楽しく　ウィ・サーブ」を念頭に、共通理解を深め各クラブが共に発展出来ますよう、微力ながらゾー
ン・チェアパーソンの任を務めさせて戴きます。多くの皆様のご支援とご協力をお願いしまして就任の挨拶と
致します。

鹿児島県４Ｚ　ゾーン・チェアパーソン／地区環境保全委員長　俵積田　修治

この度、ゾーン・チェアパーソンの委嘱を受け、その責務の重大さを感じているところであります。前年度、
地区の分割とゾーンの分割という大改革がなされたわけですが、新５ゾーンは９クラブから４クラブに減少、約
150 名のメンバーでスタート致します。
14年前、旧３ゾーンが４ゾーンと５ゾーンに分割された時、当時クラブの会長をしておりましたので良く記憶して

おりますが、ゾーンの分割という危機感もあってゾーンの結束が強まり、融和が図られ、大変充実したゾーン運営
がなされました。
今年度はその初年度でありますので、ゾーン内各クラブの会長、幹事の方 と々良く相談をしながら「倹約と効率化」をキーワードにゾー

ンの運営をしていきたいと考えています。
６年前、伊集院ガバナーの時、ＺＣを経験しておりますが、その反省を踏まえ、宮ガバナーのご指導の下、気を引き締めてその役
目を果たしていきたいと思っています。
地区役員の方 を々はじめ、ゾーン内会員の皆様のご指導とご協力をよろしくお願い申し上げます。

鹿児島県５Ｚ　ゾーン・チェアパーソン／地区環境保全委員長　服部　嘉香

キャビネットや、ゾーンでの引き継会に出席して、前任者や諸先輩の「スゴサ」に接し、改めて身
の引き締まる思いで一杯です。
もとより、浅学非才。前向きに全力投球しかない、と覚悟を決めて、地区スローガンである「明る
く　楽しく　ウィ・サーブ」を実践して行きます。
国際会長のテーマ「MOVE TO GROW（成長のための行動）」は、即、傘下会員の方々と一緒になっ

て、努力する所存です。
ライオンズ魂を取得する早道は、形よりはいる方法、つまり「礼に始まり、礼に終わる。」せめて入
会式には全員制帽着用とか、楽しい中にも楽

らく

に流れず、緩急自在のクラブ運営を目指し、ゾーン全体
の結束力を高め、優和をはかって参りたいと思います。

鹿児島県６Ｚ　ゾーン・チェアパーソン／地区環境保全委員長　二ツ木　悦男

この度、７Ｚ（出水 LC、阿久根 LC、伊佐 LC、長島 LC）ゾーン・チェアパーソンの委嘱を受け、
浅学非才の私は多少の不安を感じておりますが、宮ガバナーを始め、私のスポンサー水間名誉顧問や
ゾーンの諸先輩のご指導を仰ぎながら重責を務めていきたいと思います。
重点目標に 100 年に１度と言われる世界経済不況の真っ只中に「会員増強・会員維持」を求められ
ています。大変な事は十分承知しています。少し弱音を吐きたい所ですが、こんな時代だからこそ踏

張り所です。高い志を持って地域社会に共感を得る奉仕や指導力を発揮し、我々の力で日本を世界を元気にしたいもの
です。ちょっぴり恰好いいじゃないですか。
この一年間、ガバナーが掲げられたスローガン「明るく　楽しく　ウィ・サーブ」のように笑顔で、We serve Oh ！だ。
どうぞよろしくお願い申し上げます。

鹿児島県７Ｚ　ゾーン・チェアパーソン／地区環境保全委員長　鎌田　　守
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この度、337－Ｄ地区ガバナーＬ. 宮　貞夫より、鹿児島県10Ｚのゾーン・チェアパーソンの委嘱を受け、
大変光栄に思うとともに、その責務の重要性を思うとき、身の引き締まる思いがいたします。幸い１０Ｚには、
名誉顧問・元地区ガバナーＬ．伊集院一男をはじめ、地区役員経験者、そして何よりも、奉仕の心に燃える、
立派なライオンが多数いらっしゃいます。そこで、もう一度ライオンズクラブの原点である、「ウィ・サーブ」
の精神に戻り、10Ｚを見つめ直してみたいと思います。

さて、私は国際会長テーマ「MOVE  TO　GROW」（成長のための行動）　地区スローガン「明るく　楽しく　ウィ・サーブ」
そして地区ガバナーテーマ「友愛・奉仕・感動」　この今年度のプログラムを鹿児島県１０Ｚの現況に沿って実行してまいります。
１０Ｚに於ける、５クラブの最重要課題はなんと言っても会員維持、会員増強だと思います。その為には、楽しい例会を通じ、
魅力ある奉仕活動を行い、尊敬されるライオンになる事ではないでしょうか。
「ライオンズクラブとは何か」「ライオンとはいかにあるべきか」「ライオンとして何が正しいのか」など、ライオンとして基本的
な倫理、哲学を一緒に探求して行きたいと思います。そして、明るく、楽しく、奉仕を通じて、喜びと感動に満ちた、一年にな
ります様に。感謝！

鹿児島県 10 Ｚ　ゾーン・チェアパーソン／地区環境保全委員長　金沢　幸一

曽於市、志布志市に所在する４クラブ（大隅 LC、末吉 LC、財部 LC、志布志 LC）のゾーンチェア．
パーソンとして、選任されました桑原周士です。
９Zは各クラブとも 30 名前後の少人数のクラブで規模、環境ともに似ており、近年会員減少に悩
まされておりますが、一定の新会員の入会もありなんとか現状を維持している状況です。言うでもな
くクラブ活性化の原点は会員増強と退会防止にあります。

前任の原ゾーン・チェアパーソンも大変努力され、なんとか現状維持を達成されましたが、私も在任中１名でも、２
名でも会員の純増が得られるよう努力していきたいと思います。
ゾーン内４クラブとも、それぞれ特色のあるACTを長年継続して実施してきております。そのクラブに根づいた
ACTは大変貴重なものでありこれからも更に発展させながら、知恵を出し合い、会員にも、地域にも魅力ある活動が出
来るよう情報の共有化を図りクラブ間の橋渡し役を果たしていきたいと思います。
これから１年間、皆様とともにゾーン・チェアパーソンとしての職責を果たしていきたいと思いますので、ご指導、
ご協力をお願いいたします。

鹿児島県９Z　ゾーン・チェアパーソン／地区環境保全委員長　桑原　周士

2009 年～ 2010 年度、337- Ｄ地区鹿児島県８Ｚ・ゾーン・チェアパーソン並びに地区環境保全委員
長を拝命致しました。微力ではございますが、下記の事を実践しながら、百年に一度の大不況という、
危機的状況ではありますが、会員一人ひとりの存在感を高めつつ、例会や奉仕活動に、充実感・達成
感等、感動出来て生き甲斐を感じる、８Ｚの運営に努めて参ります。
特に、８Ｚ内 “各クラブ２名以上の会員増強 ”を、目標にしたいと思います。

大変厳しい船出になると思いますが、Ｚ内各クラブの会員の皆様をはじめ、Ｄ地区内の役員・会員の皆様のご指導、
ご協力をよろしくお願い申し上げます。
【８Ｚ内実践・努力目標】
①会員の増強並びに会員の維持に努める。　②会員相互の資質の向上を図る。
③楽しい例会（魅力ある例会）づくりに努め、融和と団結を図る。
④ゴルフ同好会を作り、会員同志の交流・親睦を図る。（年１回程度）
⑤地球温暖化防止について、各クラブ考えてほしい。
⑥クラブ例会・諸会議並びに懇親の場での「たばこの喫煙は禁止」とする。
（⑤の温暖化防止にも関係あり、又、ガバナーの重点目標でもあり、ＺＣの私が地区環境保全委員長でもあるので、是非取り組みたい事項）
※ 今年度は、会員 20 名以内のクラブが３クラブあるので、３クラブ活性化の為、諮問会を兼ねて、国分隼人ＬＣ主導で、
　７クラブ合同例会を開催するように計画致しました。

鹿児島県８Ｚ　ゾーン・チェアパーソン／地区環境保全委員長　　尾方　和八
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この度、宮　貞夫ガバナーより委嘱を受け、鹿児島県11Ｚのゾーン・チェアパーソンに就任することにな
りました。誠に光栄なことと身の引きしまる思いです。全力を傾けて、地区の課題の解決や11Ｚの各クラ
ブの活動の充実に資するように取り組んでいく所存です。
鹿児島県11Ｚは与論ＬＣ、沖永良部ＬＣ、徳之島ＬＣ、瀬戸内ＬＣ、名瀬ＬＣ、笠利ＬＣ、喜界ＬＣの
７クラブが南から北へ並び、構成されています。どのクラブも外海離島に位置し、日常の交流は容易では

ありませんが、ゾーン・ミーティングや例会への訪問等を通じて積極的に交流を深めていきたいと思います。
奄美の自然の美しさ、人情の細やかさを大事にし、活動の中で環境の保護や次世代を継承する青少年の育成に取り組んで
いくよう配慮したいものです。これらのことは地球温暖化防止に関するアクティビティにも大きく貢献できることに繋がります。
各クラブの活動状況の把握と情報の共有を図り、ゾーンの活性化を期していきます。皆様の御指導、御協力をお願い申し上
げます。

鹿児島県 11 Ｚ　ゾーン・チェアパーソン／地区環境保全委員長　里見　弘寿

前期まで２期連続で石川ライオンズクラブの会長を務めさせて頂いた中で、ゾーンの役割や活動について
先輩 ZCの皆様から多くの事を学ばせて貰いました。やっとゾーンの事が分かりかけてきた所にZCの推
薦を頂きました。
多少不安もありますが、前期１Zでは合同新年会や識名RCに依る音楽祭での合同ACT 等で各クラブ
会長との交流も深まりつつありましたので未熟ではありますが、地区ガバナーＬ．宮 貞夫の委嘱を賜り重責
を務めさせて頂く事となりました。

地区スローガン「明るく　楽しく　ウィ・サーブ」と地区ガバナーテーマ「友愛・奉仕・感動」を７クラブそれぞれの目標に付け加
えて「“We 　Serve” Yes we can. 我々は共に奉仕する」精神で頑張っていく所存であります。
又、いちばん重要と思われる会員増強については、各クラブ間の情報を密にしてそれぞれの地に住んでいる友人に当該クラ
ブを紹介し、ゲストとして招請して頂く事を各クラブと共に取り組んで行きたいと思っています。
１年間ではありますが、伊波幹事と共に頑張りますので「ゾーンは一つ」の合言葉として各クラブの会員の皆様の御支援と御
協力を宜しくお願い致します。

沖縄県１Ｚ　ゾーン・チェアパーソン／地区環境保全委員長　　新垣　暉文

世情は百年に一度という不景気の嵐。
国政も国民不在の政党間の争いが続けられており、このような混沌とした世の中でこそ、我々ライオンズ
仲間の「社会奉仕」を前面に出し、活動する役割は一般の人々から求められ、さらに増大していくものと思
われます。
去る６月１日付けで、地区ガバナー・エレクト宮　貞夫より委嘱願いがあり、沖縄県２Ｚゾーン・チェアパー
ソン・地区環境保全委員長を受諾致しました。

過去、クラブ幹事・会計を歴任し、充分に目的を達成出来なかった自分の経験を猛省し、２ゾーン７クラブの協力のもと「す
ぐやる！」ことを前面に出して、各クラブの目標達成のため、また「社会奉仕」のため自分の能力の限りをつくして努力していく
つもりです。
皆様方の御指導と御協力を切にお願いして就任の挨拶と致します。

沖縄県２Ｚ　ゾーン・チェアパーソン／地区環境保全委員長　呉屋　善勝

今年度、地区ガバナーL.宮　貞夫より沖縄県 3Zのゾーン・チェアパーソンの委嘱をうけ、責任の重さを
感じております。
今期は地区分割があり、初年度にあたりますので、特別大事な一年になると思っております。宮ガバナー
の基本方針、重点目標を各クラブ会長と一緒になって達成してまいりたいと思います。
特に最近は、各クラブ共に会員の減少が続いておりますので、私と致しましては、定例会の出席率向上
と会員増強に向けて努力していきたいと思います。

会員が定例会に出席することで、色 と々話し合いができ、アクティビティにもつながっていけるものと思います。各クラブ共
100％出席例会を実現して頂ける様に、各会長にご協力をお願いしたいと思います。
又、3ゾーンとして何か一つの奉仕活動を出来ないかと考えておりますので、各クラブ会長と相談して是非達成していきたいと
思っております。
一年という限られた期間ではありますが、頑張りますので皆様のご支援、ご鞭撻とご協力をよろしくお願い申し上げます。

We Serve

沖縄県３Ｚ　ゾーン・チェアパーソン／地区環境保全委員長　高良　盛勝
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この度、宮ガバナーより地区ＹＣＥ委員長の委嘱を受け、身に余る光栄であると同時にその責任の重大さに身
の引き締まる思いでおります。
ＹＣＥ事業の目的は「諸外国の生活を体験することによって相互理解の精神を養い、世界の平和に貢献する
ことの出来る青少年の育成を目指す」ことにあり、健全な青少年育成に重要な役割を果たしていると確信いたし
ております。

そのような意味からもＹＣＥ事業はライオンズクラブの大きなアクティビティであり、歴代ガバナーの重点目標の一つとなっております。
しかしＹＣＥ事業はクラブアクティビティとしてよく理解され派遣・受入に積極的に取り組んでおられるクラブと派遣・受入に消極的なクラ
ブがあるように感じています。
今期も海外派遣生と来日生のホストクラブ並びにホスト家庭の募集を行う過程において各クラブにお願いをして参りたいと思います。

クラブ会員の皆様のご協力を宜しくお願い申し上げます。
今年一年間微力ながらＹＣＥ事業を通して青少年の健全育成に努めてまいります。
地区役員各位、各クラブ会長並びに会員各位のなお一層のご指導とご協力をお願い申し上げ、就任の挨拶といたします。

地区ＹＣＥ委員長　本田　文男

この度３３７-Ｄ地区の地区会員・ＥＸＴ委員長として地区ガバナーL. 宮　貞夫より委嘱を受け責任の重大さを
感じると共に光栄に存じます。
過去にライオンズクラブの誕生や、合併・解散に係わりあった事も有り、何とかＥＸＴは出来ないものかと考えて

おります。
又、近年問題の会員減少を方向転換させて会員増にする為に何か良い策はないのか、ライオンとして会員増

につながる行動や活動にすべく、努力していく所存です。
各クラブ会長を始め会員皆様のご支援、ご協力を心からお願い申し上げます。

地区会員・ＥＸＴ委員長　国仲　昌典

この度、地区ＰＲ・ＡＣＴ・ＩＴ委員長として委嘱を受け、これまでキャビネット委員としてお手伝いする立場でし
たが、光栄に思うと共に責務の重大さを感じております。
私の責務は、337-Ｄ地区ホームページを通じ、地域の皆さんに広くライオンズの奉仕活動をＰＲすると共に、
各クラブのＩＴによる便宜性を高め、事務処理等の迅速かつ簡素化を計っていくことと考えております。
まず、地区ホームページについてはライオンズに関係する他のホームページ（国際本部ＨＰ、各リジョンＨＰ等）

や月例報告に関するシステム（WMMR、ServannA 等）へのリンクをとり、各クラブが地区ホームページから事務処理や資料参照
等を総て行える様に整備し、前年度までメール又は郵送等で配布していたキャビネット事務局からの報告書類（クラブ成績表等）をホー
ムページに掲載し各クラブが何時でも印刷参照出来る様にする事により、送付費用の軽減を図ります。
地域へのライオンズのＰＲについては、会報誌「LION TIMES（ザ・ラタ）」やガバナーズレターを編集した「アクティビティ報告」（リ

ジョンＨＰ）の保存版を掲載し印刷参照を容易にしアピールを行ってまいります。
キャビネット事務局及び各クラブのＩＴ化による事務処理整備については、本年３月から導入された地区報告連動型のServannA（サ
バンナ）導入により各ゾーン、各クラブ間の協力により全クラブが同システムによる報告となりました。今後は、パソコン使用のサポート
体制を整え、各クラブの事務の効率化を推進し経費節減に応えられる様な体制作りに努力したいと思います。
この一年、責務を達成できます様に努力して参りますので、皆さまのご協力を宜しくお願い申し上げます。

地区ＰＲ・ＡＣＴ・ＩＴ委員長　西別府　勇己

地区委員長　就任挨拶
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このたび、宮貞夫ガバナーの委嘱を受け、２００９～１０年度の地区年次大会委員長の大役をうけたまわること
になりました。たいへん光栄なことでありますので、心してこの役職を全うできますように努めてまいりたいと存じます。
３３７－Ｄ地区は１９７９年に、それまでの３３７－Ａ・Ｂ区分から分かれて、熊本・鹿児島・沖縄による準地区
として組織されました。以来昨年度までの３０年にわたってのこの組織から、今回、熊本県が独立して３３７－Ｅ
地区を組織したことによって３３７－Ｄ地区は鹿児島県と沖縄県のライオンズクラブによって構成されることになりまし

た。クラブ数も会員数も当然のことながら減少したわけでありまして、宮ガバナーをはじめとするキャビネットにも、従来には経験しなかっ
た組織・運営・経営が求められることになり、ご苦労もあろうかと拝察します。しかしながら一方では新たな出発でもあるわけでありまし
て、宮ガバナーのすぐれたご見識、巧みな経営手段、卓越した指導力によってすばらしい地区運営がなされるものと信じています。
さて、まだまだ先のことでありますが、私に与えられました仕事は向こう一年間のわが３３７－Ｄ地区、宮ガバナーの業績の集大成と、
次期への引き継ぎという地区年次大会を盛大かつ有意義に実行させることであります。もとより誠心誠意その大役を果たしたいと念じ
ていますが、キャビネット構成員、なかんずく井上年次大会実行委員長のご協力を仰がなければなりませんが、地区内すべてのライ
オンズクラブとその会員の皆様のご支援・ご協力がなによりも必要なことであります。どうぞくれぐれもよろしくお願い申し上げますとともに、
すべてのクラブのご発展・ご活躍と会員皆様方のご健勝でのご活躍をお祈り申しあげまして就任の挨拶といたします。　ウィ・サーブ

地区年次大会委員長　増田　敏雄

本年度、宮ガバナ－より地区ドナ－推進委員長の委嘱を賜り、光栄に存じますとともに重責を痛感しております。
今年度ガバナ－の重点目標にも掲げてありますように献血・献眼・献腎バンク登録の推進、法律改正に伴う臓

器提供意志表示カ－ド携帯の周知並びに推進、ライオニズムの精神が最も重要な運動でありながら社会的認識
が低く、周知徹底を図り、また、関係する専門機関との連携を図りながら微力ではありますが、取り組んでまいり
たいと思います。
特に臓器移植についてはＷＨＯ（世界保健機関）が海外へ渡航しての移植自粛を求める指針を決める見通し

から、12年目にしてようやく改正される機運が高まってきました。法改正後はとくにライオンズの活動に大きな期待が
寄せられます。
会員の皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

地区ドナ－推進委員長　　柳鶴　勉

この度、宮　貞夫地区ガバナーよりガバナーテーマ「友愛・奉仕・感動」を基に地区クエスト・レオ・ライオネス
委員長として委嘱を受け、本年度からは従来の２委員会が１委員会への統合となり責務の重さを感じるところです。
ＬＣＩＦ交付金事業ライオンズクエスト「思春期のライフスキル教育」プログラムが最終年度を向かえ集大成としなけ
ればなりません。ライオンズクエストは、現在、50か国近くの国々で活動しており、プログラムの資料は、24言語に
翻訳されております。このプログラムは「参加型」「実践型」の授業のなかで体系化し理論化して、問題に対す

る解決策を道徳的・抽象論な言葉ではなく「スキル（やり方）」として身につくよう考えられ、いじめ、不登校、暴力、飲酒、喫煙、薬
物乱用、早期の性交と若年妊娠などさまざまな問題や困難に対し、その有効性が示されています。その様な中で、モデル校・実践校
においては教師と生徒のコミュケーションが更に深まり学力向上にも良い結果が表れ、今後更なる前向きな結果が期待されております。
レオ・ライオネスクラブ活性化を計るにあたり、レオクラブにおいては複合による年次大会開催が予定されており、素晴らしい交流等が
期待されております。
また、レオ・ライオネスクラブの目的と趣旨をご理解の上、新クラブ結成等各クラブのご協力をお願いしたい所存であります。
そして、青少年健全育成の推進では、昨今の薬物乱用における事の重要性を鑑み薬物乱用防止事業を推進しなければなりません。
クエスト・レオ・ライオネス・青少年育成において多岐にわたり事業が推進されたことに対して、微力ではありますが各クラブのご支援ご
協力を賜りながら１年間任務を遂行すべく、就任の挨拶といたします。

地区クエスト・レオ・ライオネス委員長　外間　宏治
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鹿児島ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数56名 ( 内女性１名 )
テーマ：アドバンス 50　…国際化、環境、青少年育成
モットー：50 周年、動いて学ぶウィ・サーヴ

①結成 50 周年式典を 70 名の会員で迎えられるよう、会員増
強に努める。②既存のアクティビティを検証し、進化を図る。
③地球温暖化防止に関するアクティビティを実施する。④さ
くらじまレオクラブの活性化。⑤ 50 周年記念大会の成功。

安田　勝英
有馬　純隆
本田　修司

会長
幹事
会計

鹿児島中央ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数39名（内女性４名）
『中央の　輪を広げて　皆で奉仕』

「会員減少に歯止めがかからず、クラブ運営とACTへの影響
が予測される中、次年度は会員の拡大に向けてメンバー全員
で積極的に取り組み、在籍会員数５０名を目指す。」

下堂薗　豊
榎田　吉宏
東　　昭二

会長
幹事
会計

屋久島ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数20名 ( 内女性２名 )
思いやりと情熱でWe Serve!! 人間の原点である優しさと思い
やりを持って運営したい。

継続は力なり !! 若者のパワーを生かした、活力のある明るい
クラブ運営と改革を実戦する。

安斎　清春
矢野　憲一
渡辺　功一

会長
幹事
会計

鹿児島黎明ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数34名 ( 内女性０名 )

「奉仕の和、明日へ繋ごう知慧の輪で」

①会員増強 ( 目標５名 )
富 永　 修
有 馬　 洋
假屋　達郎

会長
幹事
会計

鹿児島東ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数17名 ( 内女性０名 )

会長テーマ「世代を超えて、夢を橋渡し！」

＊新会員獲得に力を入れる
＊クラブ運営の安定と充実
＊活発な委員会活動　＊楽しく魅力ある例会作り

郡山恭一朗
鬼丸　勝典
小林善太郎

会長
幹事
会計

鹿児島南洲ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数43名（内女性５名）

クラブスローガン『元気な例会　役立つ奉仕』
会長テーマ　『拡げよう　信頼の絆』　

•50 周年に向けて、50 名まで会員増強 •LCIF へクラブ全員＄20 献金
•MJF ＄1,000 献金の推進 • 地球温暖化防止に関する、会員全員での
取組み •献血活動と臓器提供意思表示カード配布の更なる強化

柏木　茂穂
岩元　一哲
溝口　美純

会長
幹事
会計

種子島ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数48名 ( 内女性１名 )
We　serve　in　種子島

① 会員増強　② 会員相互の融和と楽しい例会
③ 種子島レオクラブとの連携と共同ACT
④ 水・食の安全、交通安全キャンペーン
⑤ 地域の行事（ウイル、社明運動、鉄砲祭り、車いすマラソン、
ロケットマラソン等）への協力

池田　公栄
竹下　秀樹
桑水流健二

会長
幹事
会計

鹿児島城山ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数53名 ( 内女性１名 )

スローガン『友愛と寛容でウィ・サーブ』

１. より魅力あるクラブ作り。
２. ライオンレディの積極参加への取組み。
３. 友好クラブの拡大を目指す。

江藤　正幸
柿元　義幸
中原　　寛

会長
幹事
会計

鹿児島南ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数31名 ( 内女性０名 )

クラブスローガン「人生への歓喜と興味」

１. 会員増強並びに会員維持
２. 楽しい例会を通じ　出席率のアップ野村　義博

有満　修一
本村　信一

会長
幹事
会計

鹿児島明倫ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数18名 ( 内女性１名 )

みんなで楽しくウィ・サーブ！

① ５周年記念事業を成功させる。
② 会員増強
③ 例会に出席し楽しさを感じられるクラブにする。

東條　雅人
川畑　良一
浦底　俊一

会長
幹事
会計

鹿児島谷山ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数54名 ( 内女性１名 )
クラブスローガン「会員の和と絆で　ウィサーブ」
クラブモットー「楽しく　チャレンジ」

我がクラブスローガンに向かって、会員、先輩に学び、新入会員
増強に努力します。出来る事からチャレンジし、笑いあふれる楽
しく集う例会へ、そして思いが通じる奉仕活動を目指します。

櫻木　武夫
福嶋　敏郎
田代　季俊

会長
幹事
会計

鹿児島さつまライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数59名（内女性23名）
まず出席、心豊かにウィサーブ

1出席の良い楽しいクラブ　2. 錦江支部、久木田学園レオクラブ、鹿児島さ
つまNew Century Club（YCE派遣OBの会）との絆　3.委員会の活性　４.YCE
事業の派遣・受入　５. ＥＭ事業の推進　６. ブラザークラブ鹿児島南洲ＬＣ、
鹿児島城山ＬＣ、鹿児島リバティＬＣ（鹿児島明倫ＬＣ）との合同例会　７. 姉
妹クラブ：小樽中央ＬＣ 50 周年への参加　８. 移動例会の実施

下村　孝次
本田　　洋
羽仁眞紀子

会長
幹事
会計

鹿児島第一ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数39名（内女性0名）

『　温故知新　　親睦・交流と感動の奉仕　』

■　３０名！新規会員拡大の実践とクラブの活性化
■　結成３０周年記念大会開催の実施
■　例会の出席向上を図る。
■　組織力の強化・活性化の推進

坂口　昌八
竹下とみお
牧野啓一郎

会長
幹事
会計

鹿児島リバティライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数31名（内女性２名）

「奉仕の精神で愛と夢と感動を伝える」

① 継続事業の立上げ
② 会員増強
③ ＬＣＩＦへの理解と協力
④ 楽しい例会の実施

黍田　　利
神前　明浩
谷村　直紀

会長
幹事
会計

クラブ新会長・三役ご紹介

会長写真

会長・幹事・会計
氏名

クラブ名

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数（内女性会員数）

鹿児島 （59 クラブ）
会員数（６月末会員数）

１
Z

２
Z

３
Z
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加世田ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数36名 ( 内女性０名 )

愛と感動のある奉仕を

1. 委員会の充実　2. 魅力ある事業の推進
3. 愛と感動のある奉仕活動
4. 会員増強
5. 出席率の向上

宮本　佳春
中釜　重治
橋口　隆二

会長
幹事
会計

枕崎ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数44名 ( 内女性０名 )
会員相互の理解を第一に、クラブの団結を深め、地域に根ざし
た心からの奉仕に取り組む。

•最低でも２名の会員増強に努める。
•各委員会単位の活動に力を入れ、小さい枠からの団結を確実に深める
　よう努める。
•例会は、万難を排して出席する様、会員個々の意識向上を図る。

中村　順一
井上　昌己
前野　正年

会長
幹事
会計

川辺ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数43名（内女性２名）

志をひとつに　共に学び　共に築こう

①委員会の活性化に務め、魅力ある例会にし、より出席率を
高めて行きたい。
②地域の皆様に “ 奉仕の精神 ” を理解していただき、今以上
に身近なクラブとして認識を得て、会員増強へつなげたい。

五反田直一
岡野　幸二
橋口　祐二

会長
幹事
会計

吹上ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数28名（内女性２名）

「地域に奉仕」

「結成 40 周年・地域に心の奉仕」
宮内　洋子
轟木　和久
中島　昌治

会長
幹事
会計

指宿ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数33名 ( 内女性６名 )

ボランティアを楽しもう！

１.  会員増強
２.  明るく楽しい例会岡元　浩司

小村　亮太
南　悦治郎

会長
幹事
会計

市来郷ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数28名 ( 内女性３名 )

豊かな心で　ウィ・サーブ

１.  会員増強及び会員維持
２.  LCIF への献金　クラブ全会員＄20 献金
３.  地球温暖化防止に関するアクティビティの実施
４.  豊かな心のための講話実施

阿部　雅幸
宇都　隆蔵
鍛冶屋隆則

会長
幹事
会計

喜入ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数19名 ( 内女性１名 )

『感動へ　力を合わせ　ウィサーブ』

『感動へ向けて』
（１）心のこもった 25 周年記念行事の遂行
（２）愛と誠の奉仕活動の推進
（３）明るく確かな広報活動の推進

川上　秀美
仮屋﨑孝紀
上原　良平

会長
幹事
会計

知覧ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数29名（内女性１名）

青少年育成とクラブの充実

⒈自然環境の地域づくり事業の展開 •ＥＭ菌を培養し小学校のプールに投入
する事業を展開する。⒉青少年育成事業 •文化、スポーツで優秀な成績を
収めた児童生徒に対し表彰をする。⒊定例会の充実 • 交通安全街頭活動を
増やし強化していく。•出席率を上げるため、魅力ある定例会作りをしたい。

  折田　明弘
源川　雅孝
西野　正信

会長
幹事
会計

日置中央ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数21名（内女性３名）

奉仕の原点に帰ろう、地域と共に

１）環境保全活動（駅前、海岸清掃）をより活発に
２）恒例事業（ふれあい地引網大会）の継続実施
３）献血・他の活動

重久　実幸
井田裕一郎
西田　良一

会長
幹事
会計

串木野ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数50名 ( 内女性２名 )

「協調と融和」

１. 45 周年記念事業の推進
２. 会員同士の理解を深め、例会、各事業への積極的参加を促す。久米　浩太

藤田　　誠
古市　　豊

会長
幹事
会計

入来・祁答院ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数19名 ( 内女性０名 )

会長テーマ　心と心のふれ合う　奉仕のクオリティー

１　会員ドロップ防止に努める。
２　会員増強に努める。
３　アクティビティの推進。

小原　良一
今藤　仁弘
迫　　正美

会長
幹事
会計

川内第一ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数53名 ( 内女性７名 )
会長テーマ「輝け未来へ！Ｗｅ　Ｓｅｒｖｅ」

1　輝け未来へ！ 青少年指導を ドッジボール大会通じた青少年育成と交流、クエスト取組みなど
2　輝け未来へ！ 社会福祉を　訪問活動、献血・献眼ドナー推進運動、アラート委員会設置など
3　輝け未来へ！ 環境保全を　文化財・史跡の環境保全活動、地球温暖化防止の取組みなど
4　輝け未来へ！ わくわく集いを「話・輪・和」　会員卓話、会員維持・増強、PR広報など
5　輝け未来へ！ アクティビティ（ドッジボール大会運営など）の長期的なあり方検討など

德田　勝章
白石　米子
福山　洋子

会長
幹事
会計

郡山ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数21名 ( 内女性2名 )

和・話・輪　で　ウィ・サーブ

1.　会員増強　
2.　出席率の向上臼田　俊剛

岩川可奈子
福永　勝彦

会長
幹事
会計

宮之城ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数17名 ( 内女性１名 )

信頼、協調、思いやりの心でウィサーブ

① 例会出席の上昇を目指す
② 会員の増強、特に女性会員
③ 奉仕活動の強化

北田　裕子
福岡　　力
池元　仁志

会長
幹事
会計

川内ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数101名(内女性25名)
Ｗｅ　Ｓｅｒｖｅは明るく楽しく元氣よく

次年度 45 周年に向け原点回帰を目指す
① １泊旅行例会開催で融和を図る
② チラシ折込みで外へのＰＲ
③ ガバナー講師による意識向上スクール開催
④ 会員増強（５名）と甑島  支部結成

知識　友弘
向井佑次郎
枇杷　博雪

会長
幹事
会計

東郷さつまライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数14名（内女性０名）

会員の和と思いやりの奉仕活動

会員増強
楽しく充実した例会で出席率の向上
環境保全で豊かな自然づくり

戸木田　隆
大田　省一
上村　秀男

会長
幹事
会計

４
Z

６
Z

５
Z
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出水ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数52名 ( 内女性４名 )

クラブスローガン「温故知新でウィ・サーブ」

例会出席率の純増を目指します。
会員数を 56 名まで増やすことに全力を尽くします。坂上　徳弘

植村　　猛
基太村勝彦

会長
幹事
会計

阿久根ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数35名（内女性２名）

会長テーマ　「広げよう　奉仕と同志の輪」

例会・各事業への出席率の向上のため積極的に会員に声かけ
を行いたい。事業のさらなる充実会員増強にも努める。森山　龍一

竹之内和満
石澤　清幸

会長
幹事
会計

伊佐ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数45名 ( 内女性７名 )

地域の関心　地域に奉仕

１．各委員長に予算を増やし委員会活動をしっかり行う。
２．楽しい例会になるようテーブルスピーチ等を例会に取り込んでいく。
３．地域奉仕に貢献した事業展開をしていく。

早水　洋久
竹原　研二
大山　睦郎

会長
幹事
会計

長島ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数33名 ( 内女性０名 )

談笑あり　奉仕あり

＊若手の会員拡大
＊楽しく魅力ある例会
＊喜びある人道的奉仕活動
＊青少年育成・高齢者とのふれ合い活動

杉本　健勇
岩塚　勝巳
中村　良史

会長
幹事
会計

国分隼人ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数62名 ( 内女性４名 )

真心で未来に向かって

① 一人一人が主役の楽しい例会
② ライオンズクラブの活動アピール
③ 地球温暖化への実践活動　（ガバナー方針）
④ 会員拡大（70 名）

曽山　純廣
折田真実子
小川　史郎

会長
幹事
会計

霧島ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数11名（内女性０名）

「原点に戻って」

○会員増強
○できる奉仕の積み重ね竹下　　博

久木田道信
赤崎　大和

会長
幹事
会計

姶良ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数27名（内女性２名）

楽しく、地域にウィ・サーブ

⒈ 会員増強５名増強
⒉ ドナー推進運動
⒊ 地球温暖化防止へのアクティビティ
⒋ 楽しい例会、創意工夫の例会に

森川　和美
米丸　芳子
稲留　達朗

会長
幹事
会計

湧水ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数13名（内女性０名）

和をもって、例会の充実を計り、地域に貢献する。

☆献血の推進
☆地域への貢献郷田　忠男

池上　滝一
丸山　洋巳

会長
幹事
会計

横川ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数８名（内女性０名）

チームワークで楽しい例会

会員が減少して、小さなクラブなので他の団体と協力し、少
人数で出来る活動をしながら、１人でも会員増に努めたい。崎元　利徳

井上　　正
柳田　　力

会長
幹事
会計

加治木ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数22名（内女性１名）

地域社会へ元気・真心の奉仕

会員増強が重点目標。楽しく気軽に参加できるクラブ運営を
目指したい。姉妹クラブ滝川中央 LC（北海道）、山鹿 LC（熊
本）との交流

中原　武志
森田　正人
河野　十一

会長
幹事
会計

国分隼人天降川縄文ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数27名 ( 内女性７名 )

ゆく時のキップは金や地位ならず　ただひたむきにウィサーブ

（ＭＴＴ＝みんなで楽しく助け合い）
(1) 会員増強　現員 27 名を最低 30 名に
(2) 労力 ACT重視　豊かな人生経験を活かし、行動で奉仕

永田　龍二
中野　昭憲
小西　義昭

会長
幹事
会計

大隅ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数26名 ( 内女性０名 )

楽しく奉仕、楽しい例会で会員増加

① 会員増強と例会出席率のアップ！
② 地域とともにボランティア活動藤田　光秀

宮森　謙吾
東　洋一朗

会長
幹事
会計

末吉ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数25名 ( 内女性１名 )

響けライオンズローア！！

アイデア満載・楽しい例会
初心にかえる・役割に責任を
ライオンズの周知・PR活動
青少年育成・世代間交流　　会員維持・あわよくば増員

山内　義宣
有村　憲治
田口　明洋

会長
幹事
会計

志布志ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数27名 ( 内女性0名 )

共に築こう地域の健康

身も心も地域も健康でこそ人は幸せになれる。まず会員各自
の健康増進。
次に地域住民を巻き込んだボランティア活動、逆に地域活動
への積極的参加。

安田　裕一
山下　忠久
勝目　　靖

会長
幹事
会計

樋脇・市比野ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数14名 ( 内女性１名 )

草莽団結・伸びゆく奉仕

•会員増強
•青少年育成（レオクラブ）
•清掃奉仕等

坂下　隆雄
原田　利男
住連木美義

会長
幹事
会計

川内なでしこライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数16名(内女性16名)

『友愛・勇気・智慧・Ｗｅ　Ｓｅｒｖｅ』

『友愛・勇気・智慧・Ｗｅ　Ｓｅｒｖｅ』会員の個性や特技を生かし、
ＥＭ菌投入による環境保全事業や施設慰問など地域密着の奉
仕活動や新規事業の準備に努めたいと思います。

川窪由美子
種子田香代
吉永ひで子

会長
幹事
会計

７
Z

９
Z

８
Z
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財部ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数21名 ( 内女性０名 )

感謝　感動　和の奉仕

1. 思いやりは愛、相互理解で会員増と楽しい例会をめざします。
2. 環境にやさしい奉仕活動
3. 山桜登録

森 園　 茂
若松　和憲
久長登良男

会長
幹事
会計

垂水ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数10名 ( 内女性１名 )

真心、誠実

会員増強
会員同志の融和を図り地域に密着して、事業を行っていきた
い。

別 府 幸 雄
梅 山　 實
下ノ堀隆史

会長
幹事
会計

鹿屋ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数62名（内女性０名）

喜んで、進んで、共に、We Serve！

① 会員増強で、Power Up ！
② 三大義務の励行で、Power Up ！
③ 友情、親善、相互理解で、Power Up ！

山下　淳一
中西　誠一
小園　　博

会長
幹事
会計

大根占・根占ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数15名 ( 内女性０名 )

和をもってウィサーブ

•会員増強（20 名体制に）
• 40 周年の式典の成功
•地域に根ざした奉仕を行う

徳留　和人
今隈　満　
福丸　浩一

会長
幹事
会計

鹿屋第一ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数22名 ( 内女性０名 )

行きたくなる会運営でウィサーブ

① 会員増強
② 女性会員の普及増満　　安

木場　芳文
天野　純一

会長
幹事
会計

大崎・東串良ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数13名（内女性２名）

思いをひとつに！

① 地域奉仕活動
② みんな仲よく助けあい、学び感謝の例会水流　洋一

山中　圭一
八尾　妙栄

会長
幹事
会計

瀬戸内ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数27名（内女性０名）

みんなで　Ｗｅ　Ｓｅｒｖｅ

⒈ 例会出席率のアップ
⒉ アクティビィティ参加率のアップ
⒊ 役割分担で　できるだけ全員参加に

泰江　章夫
平島　博久
徳永　進一

会長
幹事
会計

徳之島ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数29名（内女性３名）
ライオンの志を持って、地域に溶け込むクラブづくり

自己啓発と多角的多様なクラブ運営を通じて、奉仕内容の充実と拡大を計る。そのためには、集まっ
て食事語らいに終始する例会ではなく、会員による業務や趣味信条の紹介や会員以外のゲストによ
る講話放談等を聞きながら自己啓発を計る。そして、行政等がややともすると見落としがちな環境
福祉などの地域問題にも関わりつつ、資金補助対象は、既存については見直すべきは見直し、受け身
の対応だけではなく、クラブとして望ましいと判断できた場合には、積極的に手をさしのべる。

寿　洋一郎
秋丸　伸二
奥山　末光

会長
幹事
会計

名瀬ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数63名 ( 内女性１名 )

きらっと　さわやかに　ウィ・サーブ

みんなの知恵を集め、“きらっと、さわやかに、ウィサーブ ”を実践
１. 会員の資質の向上　２. 例会の工夫　３. 季節感を感じさせる会場設営
４. 会報の発行　５. 環境保護への取り組み　６. 献血活動の継続

大野榮三郎
津畑　　誠
川口　伸道

会長
幹事
会計

沖永良部ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数29名（内女性３名）

「楽しい例会、あなたのスマイル」心を合わせて。みんなで奉仕

会員増強
薬物乱用防止キャンペーンや青少年健全育成などの活動を継続していく。南　喜久弘

松村　絹江
日高　和光

会長
幹事
会計

与論ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数18名（内女性０名）

明るく楽しく集うライオンズ

阿野　和郎
平田　暢孝
井口　雅博

会長
幹事
会計

喜界ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数32名（内女性３名）

次世代の地域社会に奉仕の輪

明るく、楽しい例会・クラブ活動の運営と地域各種団体との
融和をはかり、奉仕の和を広げ、時代に即した活動を展開し
て行く。

  松田　裕道
上園田幸太郎
松岡　博敏

会長
幹事
会計

笠利ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数23名 ( 内女性０名 )

結［ゆい］の心で、誠の奉仕　ウィサーブ

⒈ 地域に密着した奉仕
⒉ 青パトを使用して、防犯・交通安全の広報活動
⒊ 地域の各種団体・行事などへの協力参加
⒋ 会員増強

前田　幸男
悦田　末和
達村　正明

会長
幹事
会計

コザライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数18名 ( 内女性２名 )

奉仕の原点　友愛と相互理解の精神

① 会員増強 50周年事業にむけて新会員が増える為の環境づくり
② 楽しい例会（例会の変化）
③ 三大義務の励行

石原　正昭
崎山　喜孝
外間　哲雄

会長
幹事
会計

名護ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数40名 ( 内女性０名 )

＊プラス思考で明るく楽しく美しくウィサーブ

（１）楽しいクラブ作りで会員増強
（２）参加したい有意義な例会
（３）地域と協調したアクティビティの推進
（４）青少年健全育成（北部地区少年少女バレーボール大会の主催）

中村　秀樹
松田　　勝
名嘉　　渥

会長
幹事
会計

沖　縄　（23クラブ）
会員数（６月末会員数）

Z
11

Z
10

１
Z

⒈ 会員増強をはかる事、特に若い世代を勧誘する
⒉ 会員以外との交流を持ち、意見を交換する
⒊ 年一つの重点奉仕目標を定める
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嘉手納・読谷ＬＣ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数20名（内女性１名）
『地域に必要とされるクラブへ』

私達は、人の性格や行動を自分の思うがままに変える事は出来ない。自らが気づき、
変わろうとしなければならない。私達は、より良い活動を通し、意見を交わしなが
ら交流する事により、地域の人達により影響を与える事が出来るかもしれない。　
私達は、『We Serve』の精神で人々に感動を与え、子供たちに手本となる大人として
の活動をしていきたいです。地域に必要とされるライオンズクラブを目指します。

伊禮　朝昭
渡口　彦則
徳里　政輝

会長
幹事
会計

西原ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数13名（内女性１名）

会長テーマ「労力で汗をながして　ウィ・サーブ」

⒈ 会員増強
⒉ 継続事業の見直し宮平　　巌

與那城博司
大城　幸哉

会長
幹事
会計

浦添てだこライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数40名 ( 内女性０名 )
• 楽しい例会
•チームワークでウィサーブ

⒈ 会員増強
⒉ 継続事業の充実を図り発展させる。
⒊ 楽しい例会のあり方を考え会員の和を図る。

奥平　光博
大髙　裕史
又吉　　剛

会長
幹事
会計

浦添ウェストライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数19名 ( 内女性１名 )
クラブ・スローガン『ライオンズを楽しもう』

①会員増強と維持　ただ漫然と増強するのではなく、新入会員へのフォロー・アップを既存会員すべて
で行い会員維持に努める。　②青少年の健全育成　青少年が人間関係など日常で体験する様々な困難を
上手に乗り越えるために、ライオンズ・クエストを活用する。又、継続事業の浦添市内のボーイスカウト
やガールスカウトへの支援を通して、地域の青少年健全育成を推進する。　③地域への奉仕 各会員が複
数回の奉仕活動への参加。ライオンズクラブは、まずある程度の人数の会員が集まって、みんなで楽しみ
ながら奉仕することが基本なので、クラブから案内依頼がある奉仕活動に、各会員は２回以上参加する。

上原　　勝
棚原　　実
石坂のり子

会長
幹事
会計

那覇中央ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数14名 ( 内女性０名 )

「団結・新生」

① 会員増強
② 例会出席率の向上
③ 退会防止

新城　啓和
具志　保嗣
前里　健一

会長
幹事
会計

那覇北ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数40名 ( 内女性１名 )
【スローガン】伝統と歴史を胸に奉仕の心を行動に！
【テーマ】結束と絆

⒈ 進化継承の奉仕活動・支援事業
⒉ 例会活性化と 100％出席例会の達成
⒊ 会員拡大とメンバーの結束・交流
⒋ 30 周年事業の開催

宮國　正広
新川　宣勝
武田　充夫

会長
幹事
会計

那覇守礼ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数23名 ( 内女性１名 )
会長スローガン「まず行動」
会長テーマ「やすらぎ」

＊活動を通じて　充実感を会員で共有する。野中　　哲
城 間 盛 徳
田中　国昭

会長
幹事
会計

沖縄ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数50名（内女性３名）

例会は会員が主役 !!

⒈ 会員増強
⒉ レオの再生新里　正雄

仲宗根忠真
運天　和男

会長
幹事
会計

恩納ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数25名 ( 内女性５名 )

ライオニズムの再確認

•会員相互の融和と団結
•我が地域に合ったアクティビティを昇　かおる

渡嘉敷　勉
稲嶺　正也

会長
幹事
会計

北谷ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数20名 ( 内女性５名 )

感動と出会いのライオンズクラブ

① 会員増強の促進
② 会員間交流と地域交流
③ 会員の例会への参加

高宮城　克
松島　一夫
玉城　信子

会長
幹事
会計

沖縄キーストンライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数９名（内女性１名）

「信頼と協調」

今年度も前年度と同様に、会員の増員を目標とし、女性会員
の加入促進に力を注ぎ、当クラブの活動化と発展に全力で取
り組む。

宮城　正吉
尾村信一郎
豊里　智子

会長
幹事
会計

宜野湾・普天間ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数26名（内女性１名）

「深めよう　信頼の絆と奉仕の輪」

•会員増強
•青少年の健全育成
•献血運動の推進

長堂昌太郎
謝敷　　勇
与那嶺　務

会長
幹事
会計

浦添ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数37名 ( 内女性１名 )
クラブスローガン：「楽しく元気な例会から新たな出会いを！」
会長テーマ：「チャレンジ」

①浦添市内三クラブ合同ACTの定例、活性化
②姉妹クラブとの青少年交換（受入）への積極的な取組み
　（受入期間７／ 18 ～７／ 20）③ドロップ会員の防止

大村　憲治
福地　治明
喜納大其雄

会長
幹事
会計

与勝・具志川ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数18名 ( 内女性４名 )

楽しく参加しやすい例会へ　明るく進んで奉仕に協力

• 会員増強に向けて皆で取り組む
• 地球温暖化防止に取り組みたい（出来るところから）
• ライオンズクラブの活動を地域の人たちに理解してもらう

田原　和子
粟国　朝栄
嵩原　俊樹

会長
幹事
会計

沖縄東ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数20名 ( 内女性０名 )

楽しいクラブ・楽しい奉仕活動

会員増強も大事ですが、地域密着で環境問題に取り組み、Ｈ
Ｐ作成でクラブの活動などを紹介し、地域住民に奉仕の重要
性、必要性を浸透させていく。

上原　文浩
興那覇八一
上門　　靖

会長
幹事
会計

石川ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数28名 ( 内女性３名 )

楽しく、率先して参加できる例会を目指す！　友愛！

⒈ 会員増強
⒉ 継続事業およびボランティア活動
⒊ 環境保全活動（サンゴ植付け・石川川清掃・その他）

  伊芸　俊之
大塚　哲夫
与古田徳修

会長
幹事
会計

２
Z

３
Z
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宮古ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数28名 ( 内女性０名 )

みんなでニコニコゆいま～る

１）青少年の健全育成
２）環境整備美化活動
３）会員の維持と増強

上地　茂徳
下地　賢吉
友利　勝一

会長
幹事
会計

那覇南ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数６名 (内女性１名 )
地域社会に根ざした奉仕活動の確立

（１）会員増強と退会者防止
（２）継承事業の実施
   ① 清掃活動および薬物乱用防止セミナーの開催
　② 市民運動会の協賛
　③ 少年サッカー大会の開催

長嶺　光夫
新垣　博義
瀬長　　清

会長
幹事
会計

八重山ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数40名（内女性2名）
心と心の通う奉仕の和

例回の出席率を上げることに努める
事務局を会員一同の交流の場とし、新入会員のライオンズと
は？の信念、心得についての勉強会　又は会話の中から会員
増強の重要性を理解してもらい、心と心の和を強めることを
重点目標に掲げる。

和泉　用充
天久　源三
黒島　義孝

会長
幹事
会計

沖縄リバティライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数16名（内女性５名）

「やるき、根気、のん気でWe Serve」

⒈ 会員増強
⒉ 楽しい例会作り
⒊ 他支部との交流

神谷　乗仁
比嘉　一美
伊敷　　進

会長
幹事
会計

豊見城ライオンズクラブ

重点目標

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数14名 ( 内女性５名 )
スローガン：信頼と友愛と感謝で地域社会に奉仕
会長テーマ：新しいとも、多くの友が会員増強に繋がる

⒈ 魅力的に集える例会
⒉ 会員維持と会員増強の促進
⒊ 地域の交流と共に奉仕

大城多津子
中村　　明
川満　一恵

会長
幹事
会計
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■表紙について
豊かな自然あふれる 337-D 地区。大きな恵みを与え、また時として荒れ狂う自然は、人智では計り知れない
神秘的な存在としてとらえ、寄り添い、助けられながら共に暮らしてきました。そんな大らかな環境の中で現
代を暮らす私たちには、深刻な問題としてこの地が地球温暖化の影響を受けやすい地域であるということを、
徐々に実感を伴って感じられつつあります。
今期、地区ガバナーＬ．宮　貞夫は、重点目標の一つとして ｢地球温暖化防止に関するアクティビティの実
施｣ を掲げられました。
そこで 337-D 地区は一丸となってその目標達成を成し遂げることを願い、表紙には「屋久島　シャクナゲ」
裏表紙には「与論の海（百合ケ浜）」を使用いたしました。

レオクラブ会員数

  

■ 

鹿
児
島
県

さくらじま C 15
名
SP.C

鹿児島 国分隼人 C ５
名
SP.C

国分隼人

種 子 島 C 32
名
SP.C

種子島 霧 島 C（休止）
SP.C

霧　島

久木田学園 C 120
名
SP.C
鹿児島さつま 鹿 屋 C ８

名
SP.C

鹿　屋

川 内 C ６
名
SP.C

川　内 フライング C 24
名
SP.C

鹿屋第一

慈恵学園 C 32
名
SP.C
樋脇・市比野

■ 

沖
縄
県
沖 縄 C（休止）

SP.C
沖　縄

レオクラブ   （10C） 242 名
ライオネスクラブ  （１C） 30 名

地区計

ライオネスクラブ会員数

ライオンズクラブ会員数（６月末）

■　鹿児島県 （59C）  1,905 名
■　沖縄県  （23C）  564 名

地区計  （82C）  2,469 名

■
鹿
児
島
県
鹿 屋 C 30名

SP.C
鹿　屋




